
津山市スマートシティ構想（案）に対するパブリックコメント実施結果

募集期間：令和５年２月３日（金）～令和５年３月１３日（月）１７時
意見提出者数：５人
意見提出件数：８件
№ 項目 ご意見の概要 津山市の考え方

1 行政

津山市にラインアカウントがあることを最近知りました。こま
めに情報を配信してくれていてとても便利だと感じていま
す。
津山市から各学校に配布されるイベント等の案内書はライ
ンで通知すれば良いのではないかと思います。

津山市ポータルサイトを導入することによ
り、イベント等の案内を含め、必要な情報が
必要な方に届く環境を整備してまいります。

2 交通

交通系ICカード決済は今春から開始予定とのこと、とてもあ
りがたく思っています。
以前、試験的にバスロケシステムが稼働していましたが、
スマホで位置を確認でき、とても便利でした。復活を希望し
ます。

現在、ごんごバス東、西、小循環線について
バスロケシステムを運用しております。
他路線での運用につきましては、事業者と
協議を進めてまいります。

3 産業・観光／文化
最近、鶴山公園の年間パスポートを購入しました。
年パスのPRと、スマホアプリでの入場を希望します。

指定管理者である津山市観光協会とさらな
る利便性向上に向けて協議を行ってまいり
ます。

4 全体

全般的な意見として
今回お示しがあった「津山市スマートシティ構想」は全体的
で網羅的な素晴らしい計画だと思います。
津山市のような人口１０万人くらいの地方都市だからこそで
きるのだと思います。
すべての関係機関が協力して、是非実現できますようにご
尽力お願い致します。

各分野の目指す姿の実現に向け、取組を進
めてまいります。

5 ＩＴ基盤
FreeWi-Fi等「電波」の充実があったらいいかなと思う。
「津山市公衆無線ＬＡＮ」についてアルネ津山３Ｆあるいは４
Ｆ付近への充実がとくにあったらいいかなと思う。

「津山市公衆無線ＬＡＮ」につきましては、市
立図書館等の公共施設に整備しています。
アルネ津山等、商業施設へのFreeWi-Fiの
整備につきましては、事業者の判断となりま
すが、ご要望があることを伝えます。

6 行政

市の行政の「スマート化」はどうでしょう。「簡素化」そのもの
を実現してみませんか。
　ネットで「青色申告」が出来ている「マイナンバー」時代の
現状です。窓口業務が、簡素化出来ないといけないと考え
ます。

行政の目指す姿①に「書かない窓口の実
現」と記載しており、窓口業務の効率化に向
けた取組を進めてまいります。

7 行政

「補助金」申請サポートをスマート化出来ませんか。「広報
誌」「防災無線」「ネットの掲示板」に公表しています。と言っ
ても「窓口が違うから」と全てを理解しているとは誰も思って
いない。それを統合提案する担当職員を育成しませんか。
多岐雑多の補助金を統合（ＩＴ化）し、「スマート活用」へと誘
導出来ませんか。

オンライン申請の具体化の中で、補助金申
請を含め、様々な申請を簡単にできる仕組
み作りを進めてまいります。

8 その他

人材を「曲辰（カネタツ）」のような官の応援するパイロット会
社に派遣し、「作州米」「せときらら」や「作州黒」の六次産業
化を目指し、若者が定住できる「企業」を各地区に育てる。
そんな「一点突破全面展開」となるような「スマート化」にし
ませんか。　

市へのご意見として担当部局へ共有いたし
ます。


